



14 de marzo de 2014

MOE de la OEA en El Salvador manifiesta satisfacción por conclusión del escrutinio

La Misión de Observación Electoral (MOE) de la Organización de los Estados Americanos (OEA) para la segunda vuelta de la elección presidencial llevada a cabo el domingo 9 de marzo, manifiesta su satisfacción por la conclusión del procedimiento de escrutinio final que se desarrolló los días martes y miércoles pasados.

La MOE/OEA reconoce a las autoridades electorales, representantes de partidos políticos y funcionarios de las instituciones del Estado salvadoreño que participaron en este proceso, por la labor, esfuerzo y sentido de responsabilidad, que permitieron concluir esta importante etapa del proceso electoral.

Igualmente, la Misión destaca el papel del Tribunal Supremo Electoral, máxima autoridad electoral del país, por la organización y transparencia con que se desarrolló el procedimiento de escrutinio final. En ese sentido, agradece las facilidades otorgadas a la MOE/OEA para observar este proceso, que permitieron cumplir adecuadamente las labores propias de la Misión.

La MOE/OEA reitera el llamado a los actores políticos y a las instituciones salvadoreñas a esperar con tranquilidad la conclusión de los procedimientos establecidos en la ley, que permitan proclamar al ganador de los comicios presidenciales. La Misión informa que continuará la fase de observación post-electoral hasta que se declare firme el resultado de la elección.